



学校教育目標：「学び合い 認め合い 高め合い」

生きる力を身に付け 未来を拓く生徒の育成」 生徒数 79名(男子42名 女子37名)

## 後期前半が始まります。前期同様、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

前期終業式、後期始業式において、それぞれ各学年から代表生徒が決意表明を行いました。どの生徒も、今までの自分の生活や態度を振り返り、新たに立てた目標を、みんなの前で力強く発表しました。

目標は実現しようと努力しなければ、単なる発表で終わってしまいます。目標として掲げたからには、実現できるよう努力してほしいと思います。ご家庭でも、ぜひお子様の新学期の目標を確認していただき、達成できるよう励ましやご支援をよろしくお願いいたします。



## 前期後半を振り返って(各学年代表生徒の作文より)

### 3年生代表

僕は、前期を振り返って頑張ったことや楽しかったことが3つあります。

1つ目は、六月に行った修学旅行です。修学旅行では、広島と京都へ行きました。広島では、原爆ドームを見ました。また、平和記念資料館で、原爆が投下された時の写真やその時に残っていた遺品などを見てきました。京都では、金閣や北野天満宮、清水寺などに行きました。歴史的なものを間近で見て、とても勉強になりました。また、友達と協力して三日間活動することで、仲間との絆が深まりました。

2つ目は、中間、期末テストです。僕たち三年生にとっては、入試で調査書に載る成績として、最後の中間、期末テストでした。僕は一生懸命勉強しましたが、納得のいく点数が取れなかったので、受験本番に向けてもっと勉強しようと思いました。

3つ目は、中学校生活最後の運動会です。最後の運動会は、ようやく小中合同で行うことができました。今年のTシャツの文字は、笑顔の「笑」という文字でした。練習やりハーサルから全力で取り組み、笑顔や笑いのある運動会にできて良かったと思いました。

後期に入ると秋桜コンサートがあり、その先には受験が待っています。秋桜コンサートでは、自分のパートを大きな声で間違えずに歌うことを目標に頑張りたいです。そして、受験に向けて、志望校に合格できるよう、一日一日を大切に勉強に取り組んでいきたいです。



### 2年生代表

僕は、前期を振り返って印象に残ったことが3つあります。

1つ目は、運動会です。今年の運動会は、初めてやる綱引きや全校で取り組んだソーラン節、全員リレーなどの様々な楽しい競技がありました。障害物リレーは、選手や用具係としてみんなが1つになって行いました。運動会当日、体調が悪く参加できなかった人の思いを胸に、力を合わせて頑張ることができました。

2つ目は、新人戦です。僕は剣道を始めたばかりの1年で学総大会に出たとき、面を2本とられて初戦敗退してしまいました。その試合を反省して、剣友会に入り週に3、4回ほど行き、稽古をしました。1年半部活動と剣友会で努力をしたことが報われ、新人戦では個人で5位に入賞しました。部長としても部員をまとめていけるよう、努力を継続していきたいです。

3つ目は、学習です。前期の期末テストでは、授業で教わったことを中心にテスト勉強に取り組みました。けっこうできたと思っていましたが、結果は納得のいかない点数ばかりで、がっかりしました。後悔しないように後期中間テストに向けて頑張りたいです。

僕は、前期を振り返って学んだことや成長したことを、後期でさらに伸ばしていきたいです。



## 1 年代表

四月に入学してから慣れない学校生活を送ってきました。気が付けば半年が過ぎ、早くも前期が終了します。

前期では様々なことがありました。教科によって先生が変わる毎日の授業をはじめ、定期テストや林間学校など、初めてのことにたくさん取り組みました。その中で私が頑張ったことが2つあります。

1つ目はテスト勉強です。小学校の頃の勉強と大きく変わって、勉強の計画から工夫して立てていきました。テストが終わってから自分のテスト勉強の計画を見直しました。見直す計画と計画通り勉強が進んでいない日があったので、次のテストの計画を立てるときに参考にしました。テストの回数を重ねることによりよい計画を立てられるようにし、テストの結果につなげていきたいです。

2つ目は運動会です。4年ぶりの小中合同での開催で盛り上がり、とても楽しい運動会になりました。今回の運動会では競技、用具の準備・片付けなどを通して学年を越えた交流がたくさんあり、縦のつながりを大切にできたと思います。これからも、学年の仲間はもちろん、先輩方との交流も大切にしていきたいです。

私の後期の目標は、今までの勉強方法を続け、生活習慣を見直して生活することです。また、後期は二年生になるための大事な準備期間でもあるので、進級とともに、「先輩になる」という自覚をもてるように、一日一日を一学年の仲間と一緒に過ごしていきたいです。



## 後期前半に向けて(各学年代表生徒の作文より)

### 3 年生代表

中学校生活も残り5か月になりました。中学校生活を振り返り、これからは何事にも全力で取り組みたいと思います。その中で、特に頑張りたいことは「音楽会」と「受験勉強」です。

去年の「音楽会」では、なかなか声が出せず、発表会でも少し後悔が残りました。今年は、最高学年として後輩の手本となるような合唱になるようにがんばりたいです。また、学校代表として熊谷市の音楽会にも参加するのでみんなと心をつなげてよい合唱を響かせたいと思います。今年、私は去年と違うパートを歌うことになり、初めは音取りに苦労しましたが、同じパートの友達と練習を重ねていくうちに慣れてきて、声が出せるようになってきました。本番まで、あと少し練習する時間があるので、強弱やハーモニーを考えながら歌うなど、さらにレベルアップしていきたいです。「最後の音楽会」を学年みんなで作くりあげ、最高の思い出になるように頑張りたいです。

次に、「受験勉強」です。受験に向けて勉強をしなければいけないことはわかっているけど、なかなか取り組めていません。しかし、4か月後には入試本番です。塾に頼るだけでなく、自分で勉強する時間をしっかり作り、各教科でできるところを増やせるようにがんばりたいです。3年生は、後期も「定期テスト」「実力テスト」「北辰テスト」などテストがたくさんあるので、勉強した結果ができるように1つ1つのテストを目標に全力で取り組んでいきたいです。「受験は団体戦」なので、友達と励まし合いながら受験を乗り越えたいと思います。



### 2 年生代表

後期になり、私たち二年生は中学校生活が半分を過ぎ、学年でも折り返し地点となりました。そこで私は、後期を過ごす上での目標を3つ考えました。

1つ目は、生活面です。私は、普段の生活で家族の手伝いをすることが少なく、週末しか手伝いができていません。今後は平日もできる限り、自分から積極的に手伝いに取り組みたいです。

2つ目は、勉強面です。私は勉強が苦手です。計画を立てても、計画通りに勉強が進まず、そのままテスト期間になってしまいます。テスト期間だからという理由で、勉強していることがほとんどです。今後は、テスト期間以外でも、計画を立て、計画的に学習を進められるようにしたいです。

3つ目は、学校行事です。私は、前期は学級委員という立場で、林間学校の実行委員になりました。その時に、クラスをまとめたり、運営の時に指示を出したり、クラスをまとめることは大変だということに身染みて感じました。ですが、みんなの助けがあり、成功させることができました。今では、とてもやりがいがあり、貴重な経験だったと感じています。後期に、また学級委員になれたら、自分の役割に責任を持ち、みんなと協力して何事にも全力で取り組んでいきます。

三年生の先輩や同級生、一年生と一緒に過ごせる期間が半分を過ぎました。残りの限られた時間で、たくさんの人と、たくさんの思い出を作りたいです。これからの中学校生活を、一日一日大切に過ごしていきます。



## 1年生代表

後期になり、今年度も残り半分になりました。そこでぼくは目標を3つ立てました。

1つ目は、集中して家庭学習をすることです。前期を振り返ると、遊んでしまったり、スマホを見てしまうなど、勉強する時間がなく集中できていませんでした。これからは、テスト期間だけでなく、毎日こつこつ集中して勉強し、テストで良い結果が残せるようにしたいです。

2つ目は、クラブチームでやっている野球と部活の野球です。クラブチームの方では、1年生大会や新人戦があります。なので試合では今までの成果が出せるようがんばりたいです。だからと言って、部活も2年生にとって最後の試合となる学総が来年の6月にあります。なので一生懸命取り組み、悔いの残らないようにしていきたいです。

3つ目は、学校行事に進んで取り組むことです。僕は、11月4日にある秋桜コンサートの実行委員なので何事にもスムーズに進められるようがんばりたいです。

自分が立てた3つの目標を達成できるように、日々努力し、そして来年新たな1年生をむかえて、お手本になれるようにしていきたいです。



## 新人体育大会 熊谷市予選会

どの部活も、練習の成果を発揮し、全力で頑張りました。また、大きな声で応援し合う姿も、随所で見られました。



## 中条小・中合同運動会



10月7日（土）、強風の中でしたが、晴天に恵まれ、4年ぶりに小・中合同の運動会が開催されました。

中学生が小学生に声をかけながら係の仕事や競技に取り組み、小学生が中学生に大きな声で声援を送っていました。

中条の子供たちが一つにまとまり、一生懸命頑張っている姿を見て、改めて、中条は一つの家族なのだと感じました。

朝早くから、子供たちに温かい声援とご支援をいただきました、保護者や地域の皆さま、ありがとうございました。



## 11月の行事予定

日	曜	行事予定等	日	曜	行事予定等
1	水	条中検定（社会）	16	木	埼玉県北部東地区音楽会
2	木	ふれあい講演会 生徒朝会（引継式） 部活動なし	17	金	条中検定（数学）
3	金	文化の日	18	土	くまなび⑬
4	土	条中祭 昼食なし 部活動なし	19	日	
5	日		20	月	ふれあいデー 部活動なし
6	月	振替休業日（11/4分）	21	火	生徒朝会（環境） 専門委員会 部活動なし
7	火	条中検定（国語） 3年教育相談	22	水	第2回熊谷市中3テスト
8	水	3年教育相談 中学校音楽会	23	木	勤労感謝の日
9	木	3年教育相談	24	金	
10	金	3年教育相談 安全点検日 部活動中止期間	25	土	
11	土	くまなび⑩ 部活動中止期間 PTAバレー	26	日	
12	日	部活動中止期間	27	月	
13	月	部活動中止期間 くまなび⑫15:00~17:00	28	火	午前4時間授業 給食後下校 部活動なし
14	火	県民の日 部活動中止期間 ジュニア議会	29	水	後期人権旬間（～12/9） 全校朝会
15	水	後期中間テスト 生徒評議会	30	木	条中検定（英語） 教育・学習相談会

10月31日（火）～11月4日（土）フリー参観、11月4日（土）条中祭、12月2日（土）授業参観を予定しています。子供たちの様子をぜひご覧ください。